



Presidente de la Corte recibió saludo protocolar de director regional Superintendencia de Educación

El presidente de la Corte de Apelaciones de Rancagua, ministro Ricardo Patricán García, recibió la visita protocolar del director regional de la Superintendencia de Educación, Óscar Acevedo Coria, instancia en que abordaron relacionadas con el rol del organismo a cargo fiscalizar que los sostenedores de los establecimientos educacionales reconocidos por el Estado cumplan con las normativas.

En la reunión de coor-

dinación también participó el administrador del tribunal de alzada, Juan Gómez Serrano, y la encargada jurídica de la dirección regional, Yasna Araya Rojas.

“La idea de esta reunión con el presidente del tribunal de alzada fue plantearle algunos temas que nos permitan coordinar mejor el trabajo entre la Corte de Apelaciones y la Superintendencia”, manifestó el director regional Óscar Acevedo.

